

第250回 ギャラリー展



初瀬 義統 西日本新聞カット絵 作品展

猛暑の中、甲子園の高等学校野球大会は100回記念の節目にふさわしい激闘が見られました。

福岡県代表も初出場の2校が頑張りましたが2回戦で敗退し、残念でしたが頂点を目指し立ち向かっていく各県の代表校球児の戦いに毎日、話題に事欠きませんでした。

また、プロ球団でも通用する実力と評価される新しいヒーローも生まれ、これから楽しみの若者が生まれています。活躍を期待しましょう。

250回ギャラリー展は「初瀬義統氏の西日本新聞掲載カット絵」展を開催します。9点展示します。

福岡に出かけたところ画廊で面白い絵が目に留まりました。

はがき大の大きさの親しみが湧く作品が机に溢れんばかり置いてありました。

作家は初瀬義統さんで作品は西日本新聞のカットに使われた作品とのこと。

話題を書き留めた絵の魅力についてお話をしているうち、魅力ある作品について手が出てしまいました。

親しみが湧き、なるほどと感じ入ってもらえる作品と思います。

お楽しみください。

それぞれ味のある作品です。お楽しみください。

第250回 ギャラリー展

初瀬 義統

西日本新聞カット絵 作品展

平成30年8月27日～9月29日まで